



INTRODUCCIÓN:

Este Santiago es probablemente el hermano del Señor y probablemente el autor de este Libro. Fue testigo ocular del Señor Jesús resucitado. Se convirtió en pastor de la gran Iglesia de Jerusalén y se familiarizó con las enseñanzas de Jesús.

I. ORANDO POR SABIDURÍA SANTIAGO 1:1-8

1:1 Santiago, siervo de Dios y del Señor Jesucristo, a las doce tribus que están esparcidas, saludandos. James comienza exponiendo quien es el: es un siervo de Dios; a quien representas: Dios y el Señor Jesucristo; Y ¿Para quién es esto?? Las doce tribus que están esparcidas en el extranjero, en tu saludo. la palabra "servidor" (doulos) en griego significa mucho más que un simple sirviente. Significa un esclavo propiedad total del amo. Significa un sirviente obligado por ley a un amo.

- ¿Somos propiedad de nuestro Maestro? • ¿Existimos únicamente gracias a nuestro Maestro?
- ¿Estamos listos para servir a nuestro Maestro? • ¿Nuestra Voluntad no es otra que la Voluntad del Padre? • ¿Tenemos la ¿La más alta, más honrada y real profesión de nuestro Maestro?

Lo que destaca aquí es la humilde posición de James. Juan 12:26 dice, "Si alguno me sirve, sígame; y donde yo esté, allí también estará mi siervo. Si alguno me sirve, mi Padre le honrará".

Santiago había vivido como hermano de Jesús durante años: jugaba, comía, dormía, pero no había creído que Jesús era el Mesías hasta que después de la Resurrección aceptó esta gloriosa verdad: Jesús era el Salvador del mundo; el mismo Hijo de Dios que es igual a Dios Padre. Está diciendo que su hermano Jesús, el carpintero de Nazaret, es la naturaleza, esencia y carácter mismo de Dios. Ahora bien, este era un tiempo en el que las doce tribus habían sido esparcidos por todo el mundo y habían perdido su identidad, y Santiago está escribiendo a las doce tribus en su conjunto.

1:2 Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando calgáis en diversas tentaciones. James no dice lo dura que es la vida, pero les dice que "**cuéntalo todo alegría**" al caer en tantas pruebas y tentaciones. No se trata de si lo harán, sino de un hecho de cuándo y con un propósito. "**Cuéntalo todo alegría**" en enfermedad, enfermedades, accidentes y decepciones, tristezas y sufrimientos. Tengan por seguro que tendremos muchos. Dios permitirá las tentaciones, pero no es Él quien nos tienta. El mundo, la carne y el diablo tentarán. Por qué las tentaciones? - Para hacernos fuertes para resistir. ¡Tenemos que distinguir el bien del mal! ¡Y sepamos que tenemos un enemigo! ¡La fe tiene que crecer! ¡No podemos andar siendo inmaduros cuando tenemos el Espíritu Santo en nosotros! ¡Y un gran Dios!

- Cuando vencemos la tentación, nos convertimos en una persona mucho mejor.
- Cuando superamos la prueba triunfalmente, nos convertimos en personas mucho más fuertes.
- Cuando nos enfrentamos a las pruebas y tentaciones, nos convertimos en testigos dinámicos para todos aquellos que nos ven.

Dios permite las tentaciones ante nosotros con un propósito, porque será impactante para nosotros. "**Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados**" Romanos 8:28. Y 1 Corintios 10:13 dice "**No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis soportar; sino que dará también con la tentación la salida, para que podáis soportar.**" ¡No caeremos en esta tentación, porque Dios tiene una manera de escapar! Hebreos 2:18 dice "**Porque en eso él mismo ha sufrido la tentación, y puede socorrer (ayudar a los necesitados) a los que son tentados.**"

1:3 Sabiendo esto, que la prueba de vuestra fe produce paciencia. Entonces, la actitud con la que <http://www.pitwm.net/pitwm-sunday-school.html>



PITWM VERSE BY VERSE

5 de febrero de 2023

empezamos es "¡Alegría!" Entonces, (a) debemos saber algo. Sepa que las pruebas y las tentaciones hacen trabajar la paciencia. Los juicios y Las tentaciones no son para derrotarte y desanimarte, sino para probarnos, hacernos mucho más fuertes, no más débiles, teniendo una carácter justo como Jesús. Entonces, (b) debemos hacer algo. La fe debe ser probada (actuada sobre la base de ella), y cuando se actúa sobre ella, trabaja la paciencia en nosotros. "Paciencia" significa ser firme, perseverar y aguantar. ¿Por qué? ¡Para demostrar el poder de Dios, debemos saber que Dios está obrando paciencia en y a través de nuestra fe!

1:4 Pero dejad que la paciencia tenga su obra perfecta, para que seáis perfectos y íntegros, sin que os falte nada. Así que deja que la paciencia trabaje dentro de ti. La paciencia continúa madurando y terminando la obra, haciendo que a la persona no le falte nada. Ahora puedes verte a ti mismo haciendo esto:

1. Se enfrenta a las pruebas y tentaciones y las vence.
 - a. Te estás pareciendo cada vez más a Jesús.
 - b. Eres capaz de realizar una tarea o trabajo específico mientras estás en medio de una tentación.
2. Eres maduro y completo, y no quieres nada.
 - a. Eliminando cada vez más carencias y debilidades.

1:5 Si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a Dios, que da a todos generosamente y sin reproche, y le será dada. James escribe, Si necesitan sabiduría, comprensión, perspicacia, entonces pídanle a Dios! Todos tenemos conocimientos, que son hechos sobre algo, porque leemos, investigamos, vamos a la escuela, pero ¿sabemos cómo utilizar sabiamente el conocimiento que hemos adquirido? Esto requiere la ayuda de Dios. El es capaz de dar su sabiduría a todos los hombres gratuitamente, sin reprender (regañar) a nadie, sino dispuesto a dar gratuitamente la sabiduría necesaria. En esta lección estamos hablando de pruebas y tentaciones que surgen de la nada y para las que sólo Dios ha preparado una salida. Su sabiduría es el plan correcto para sacarnos adelante.. Por lo tanto, cuando le pedimos a Dios, el Creador en oración, Él está dispuesto a darlo.

1:6 Pero pida con fe, sin vacilar. Porque el que vacila es como una ola del mar impulsada por el viento y sacudida. Todo lo que se requiere es que nosotros pregunta con fe, no vacilando, ni zarandeados como las olas del mar por el viento que lo mueve, sino que debemos esperar realmente lo que pedimos. No podemos dudar de la respuesta de Dios. ¡Dios no premia la duda ni a quien vacila! No, ¡la sabiduría da la respuesta y se requiere fe!

1:7 Porque no piense ese hombre que recibirá cosa alguna del Señor. Sólo porque has pedido, pero has vacilado, no debes esperar recibir algo del Señor. ¿Por qué? – Porque vacilaste (yendo y viniendo; arriba y abajo), lo que hace que no creas en Dios.

1:8 Un hombre de doble ánimo es inestable en todos sus sentidos. "De doble ánimo" significa tener una mente vacilante; lealtades divididas, y es inestable (desequilibrado y sin fijar) en todos sus caminos porque vacila en su fe. Es como una persona con dos mentes: no está seguro; no está seguro; siente que sí y luego siente que no. Comienza y luego retrocede y luego comienza de nuevo. Él cree y luego deja de creer. Actúa, luego desconfía y retrocede. Es inestable en su vida de oración con Dios.

NO APARTE DE LA LECCIÓN

1:9 Alégrese el hermano de baja condición porque es exaltado. El hermano humilde debe regocijarse en el Señor. No significa que deba regocijarse por ser pobre o enfermo o lisiado, sino regocijarse a pesar de las circunstancias porque por muy terribles que sean, Cristo ama a los humildes y ha prometido exaltarlo como Rey por toda la eternidad.





1:10 Pero el rico, en que se humilla: porque como la flor de la hierba pasará. A veces las pruebas nos deprimen y, a veces, hacer cosas ilícitas nos deprime. Y los ricos son humillados, mientras que los humildes son enaltecidos. ¿Por qué? – Porque el estatus que alguna vez tuvieron los ricos pronto pasará. Existe el peligro de una falsa seguridad. La flor floreció por un tiempo, pero la flor de la hierba pronto pasa; se desvanece como los ricos. Esto significa que los ricos y encumbrados tienen que acercarse a Dios desnudos, como nada y sin tener nada, acercarse a Él como un niño pequeño, humilde e infantil. Hay que venir con ganas de aceptar a Jesús.

1:11 Porque apenas sale el sol con ardor, se seca la hierba, y se marchita su flor, y perece la gracia de su forma: así también el rico se marchitará en sus caminos. El sol sale con calor abrasador y seca la hierba y la flor que alguna vez florecieron, y las hace perecer. Lo mismo ocurre con los ricos y los ricos: el cuerpo de los ricos envejece y muere. No puedes llevarlo contigo, por lo tanto, todos los hombres, sin importar el estatus, son iguales ante Dios.

VOLVER A LA LECCIÓN: II. PERSEVERANDO EN LA PRUEBA SANTIAGO 1:12-15

1:12 Bienaventurado el hombre que soporta la tentación, porque cuando sea probado, recibirá la corona de la vida, que el Señor ha prometido a los que le aman. En un juicio James dice "*Bienaventurado el hombre que soporta la tentación*". ¿Por qué? - Él recibirá el "corona de la vida" para A los que aman a Dios les está prometido. Sin el amor de Dios en el corazón del creyente, las pruebas pueden hacer que uno se vuelva amargo o crítico y pierda la Corona de la Vida. Esta es la recompensa por aguantar. No corriste la carrera ni demasiado rápido ni demasiado lento, sino que te mantuviste al día con Dios y soportaste los desafíos. la palabra "*bendecido*" significa alegría y satisfacción interior y espiritual; una seguridad y confianza internas que lo llevan a uno a través de todas las pruebas y tentaciones de la vida, sin importar el dolor, la tristeza, la pérdida o la pena. Su confianza y gozo deben consistir en saber que Dios tiene pleno control y cuida de él.

1:13 Nadie, cuando sea tentado, diga: Soy tentado por Dios; porque Dios no puede ser tentado por el mal, ni él tienta a nadie: Nuestras tentaciones no provienen de Dios. "*Tentación*" Es nuestro deseo y anhelo por cosas malas lo que Dios prohíbe y que son perjudiciales para nuestros cuerpos y espíritus humanos. Siempre estamos culpando a alguien más por llevarnos al pecado, tratando de escapar de la culpa:

- El hombre culpa a la mujer; la mujer culpa al hombre. • El cónyuge culpa al cónyuge. • El niño culpa a sus padres;
- El padre culpa al niño. • Estudiante culpa a maestro; El maestro culpa a la escuela. • El empleador culpa al empleado; El empleado culpa al empleador.

Es un círculo vicioso que usa el diablo. En Mateo 4:3 incluso intentó tentar al Hijo de Dios. Entonces, Dios nunca es la fuente de la tentación. Él te pondrá a prueba. Probó a Abraham para que sacrificara a su hijo Prometido. No está en Dios tentar porque dice No puede. Ningún hombre puede tentar a Dios con el mal. Dios está diciendo, "*demonio ¡Tenta!*"

1:14 Pero todo hombre es tentado, cuando por su propia concupiscencia es arrastrado y seducido. Pero James nos dice que "*...todo hombre es tentado cuando por su propia concupiscencia es arrastrado y seducido.*" Tres pasos:

1. Hay lujuria y seducción, que es la táctica de señuelo y cebo; prestas atención y piensas en la tentación.

Vencer la tentación es doble;

- Si la tentación ataca nuestros pensamientos, entonces elimine el pensamiento equivocado invocando inmediatamente el Nombre de Jesús: cite la Palabra, ore hasta que desaparezca.



PITWM VERSE BY VERSE

5 de febrero de 2023

- Si la tentación proviene de alguna atracción de nuestros sentidos, entonces aparta la cabeza y el cuerpo, y huye de la tentación y de reprender los pensamientos del enemigo. "Alzaré mis ojos a los montes de donde viene mi socorro. Mi socorro viene del Señor que hizo los cielos y la tierra..."

STORY

Un niño de la Escuela Dominical explicó el asunto en términos sencillos. "Dos hombres viven en mi corazón: el viejo Adán y Jesús. Cuando la tentación llama a la puerta, alguien tiene que responder. Si dejo que Adán responda, pecaré, por eso envío a Jesús a responder, ¡Él siempre gana!".

1:15 Entonces cuando la concupiscencia concibe, engendra el pecado, y el pecado, cuando es consumado, engendra la muerte. Los malos pensamientos conducen a malas acciones y luego a la muerte.

2. Existe la concepción de la lujuria que es el nacimiento del pecado – comienzas a imaginarlo en tu mente con placer y por lo tanto, está hecho. El pecado se concibe y nace en la mente, por lo tanto, el corazón está decidido.
3. Existe el resultado de la lujuria y la seducción que conduce a la muerte.

Las tentaciones llevan a la gente a la oscuridad de la culpa y la vergüenza, de la decepción y la acusación personal, de herir y dañar a otros, de destrucción y muerte, de secretos y asuntos ocultos, de noche y puertas cerradas, de actos ocultos y secretos.

III. REGALOS PERFECTOS DE ARRIBA SANTIAGO 1:16-18

1:16 No os equivoquéis, amados hermanos míos. James dice que no os equivoquéis; no os dejéis engañar; no cometas el error de culpar a Dios. Dios hace su parte y nosotros debemos hacer la nuestra.!

1:17 Toda buena dádiva y todo don perfecto desciende de lo alto, del Padre de las luces, en quien no hay mudanza, ni sombra de variación. Dios es el donador perfecto. Sólo da buenos regalos. "Todo buen regalo y todo regalo perfecto viene de arriba..." Él es el Padre; el Creador de las luces y Él es inmutable. Dios el Creador del sol, la luna y las estrellas que por su propia naturaleza cada uno emite y refleja su luz gracias al Creador. Se mueven en rotación; cambiar del día a la noche; y varían en intensidad y sombra. Dios es la luz perfecta eso está solo y no necesita cambiar su carácter..

1:18 Él, de su voluntad, nos engendró con la palabra de verdad, para que seamos primicias de sus criaturas. Con Su propia Voluntad nos hizo nacer por la Palabra de Verdad. Esta es una expresión activa de la Voluntad de Dios. La Voluntad de Dios sólo es vernos nacer de nuevo. Su Voluntad es que conozcamos la Palabra de Verdad. Si alguna vez escuchamos una palabra de error, no es de Dios. ¡Huye rápido de él! Tiene alguna otra fuente, algún error que viene a alejar al hombre de Dios y Su verdad. Dios trae a los pecadores a Cristo a través de Su Palabra. Los cristianos son la evidencia de la nueva creación de Dios.; es decir, una especie de primicias de sus criaturas. Los judíos del Antiguo Testamento trajeron las primicias al Señor como expresión de su devoción y obediencia. De todas las criaturas del universo, los cristianos son las más elevadas y mejores. ¡Un nacimiento superior debe significar una vida superior! A medida que nos alimentamos de Su Palabra, nos convertimos en parte de Sus primicias, dándole devoción únicamente a Él.

RESUMEN:

James comienza exponiendo quién es él; es siervo de Dios y del Señor Jesucristo con un saludo a los cristianos dispersos llamándolos hermanos. Este fue un momento en que las doce tribus se habían esparcido por todo el mundo y habían perdido su identidad y Santiago se refiere a todas las tribus. Esta breve discusión se centra en tener la Sabiduría de Dios y perseverar en las pruebas/tentaciones

<http://www.pitwm.net/pitwm-sunday-school.html>





PITWM VERSE BY VERSE

5 de febrero de 2023

sabiendo que el Regalo Perfecto de Dios viene de Arriba. Santiago les dice que consideren todo gozo al caer en tantas tentaciones, Por qué?- Porque la prueba de su fe produce paciencia; su paciencia tendrá su obra madura y acabada haciendo que nada les falte. Él escribe, si necesitan sabiduría; comprensión; Entonces pídeselo a Dios, porque Él es capaz de dárselo a todos los hombres gratuitamente, sin reprender a nadie, pero dispuesto a dar la sabiduría necesaria. Lo único que hace falta es que pidas con fe, sin vacilar, sacudido como las olas del mar por el viento que lo mueve, sino esperando realmente lo que pides, porque el hombre de doble ánimo es inestable (desequilibrado y sin fijación).) en todos sus caminos, porque vacila en su fe. Él cree, luego no cree (1:1-8).

Pero **"Bienaventurado el hombre que soporta la tentación"**. Por qué? - Recibirá el "corona de la vida" porque está prometido al que ama a Dios. Esta es la recompensa por aguantar. No corriste la carrera ni demasiado rápido ni demasiado lento, pero mantuviste el ritmo de Dios y soportaste el desafío. La palabra "bienaventurado" significa gozo y satisfacción internos y espirituales; una seguridad y confianza internas que nos llevan a uno a través de todas las pruebas y tentaciones de la vida, sin importar el dolor, la tristeza, la pérdida o la pena. Nuestra confianza y gozo deben estar en saber que Dios tiene el control total cuidándonos. Nuestras tentaciones no provienen de Dios. La tentación son nuestros deseos y anhelos de la carne por cosas malas que Dios prohíbe y que son dañinas para nuestros cuerpos y espíritus humanos. por llevarnos al pecado, tratando de escapar de la culpa, dice Dios no es el tentador; el no puede; no está en Él hacerlo por el gran amor que nos tiene. ¡Y nadie puede tentarlo con el mal! Entonces, ¿de dónde viene la tentación? Bueno, como podemos ver en el versículo 14—**"Pero todo hombre es tentado cuando por su propia concupiscencia es arrastrado y seducido"** (1:12-15)

James dice que no os equivoquéis; no os dejéis engañar; no cometas el error de culpar a Dios. Dios es el donador perfecto. Sólo da buenos regalos. **"Todo buen regalo y todo regalo perfecto viene de arriba..."** Dios es el Padre de las luces y es inmutable. Dios es la luz perfecta que está solo y no necesita cambiar Su carácter. Con Su propia Voluntad nos hizo nacer por la Palabra de Verdad. ¡Esta es una expresión activa de la Voluntad de Dios! La Voluntad de Dios es sólo vernos nacer de nuevo. Su Voluntad es que conozcamos la Palabra de Verdad. Si alguna vez escuchamos la palabra de error, no es de Dios. Dios trae a los pecadores a Cristo a través de Su Palabra. Los cristianos son la evidencia de la nueva creación de Dios; es decir, una especie de primicias de sus criaturas. Los judíos del Antiguo Testamento trajeron las primicias al Señor como expresión de su devoción y obediencia. De todas las criaturas del universo, los cristianos son las más elevadas y mejores. ¡Un nacimiento superior debe significar una vida superior! A medida que nos alimentamos de Su Palabra, nos convertimos en parte de Sus primicias dándole devoción únicamente a Él (1:16-18).